
5 Pièces

215 m²

Réf. 8716

3 250 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Cette  propriété  moderne  aux  vastes  espaces,  inondée  de  lumière,

propose  une  élégante  salle  de  réception  ouverte  sur  une  cuisine

entièrement  équipée,  donnant  accès  à  une  généreuse  terrasse  de

100m² avec vue mer panoramique.L'espace habitable d'environ 215m²

s'étend sur 2 niveaux, offrant 4 chambres et 4 salles de bains.Chaque

pièce s'ouvre largement sur la vue imprenable sur la mer. Une grande

piscine,  entourée  de  terrasses  propices  à  la  détente,  invite  à

contempler  un  panorama  de  rêve  sur  les  baies  de  la  Riviera.Les

informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur ...

This contemporary residence with large volumes and bathed in natural light, offers

an  inviting  reception  area  that  seamlessly  connects  to  a  fully  equipped  kitchen,

which  leads  onto  a  wonderful  100m²  terrace  with  panoramic  sea

views.Encompassing  approximately  215sqm  across  two  levels,  the  property

features four bedrooms and four bathrooms. Each room offers unobstructed views

of  the  sea,  creating  a  harmonious  connection  with  the  surroundings.A  vast

swimming  pool,  surrounded  by  terraces,  provides  the  perfect  setting  for

contemplating the dreamlike panorama of the Riviera bays.Information on the ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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